A mi hermano el torero que toreo desde niño con los toros más serios que le puso el destino Émpezó toreando con un toro llamado Anemia Hemolítica y a los diecisiete años se enfrento a otro toro llamado, Ulcera Varicosa al que toreo con maestría y gallardía Más tarde en la plaza de la Vida le soltaron un morlaco que se llamaba Hepatitis C con el que estuvo muy afanado toreando y sin desmayo, en una gran lidia En la plaza del Quirófano le soltaron dos toros que se llamaban Bazo y Vesícula a los que liquido de sendas estocadas saliendo a hombros y por la puerta grande Obtuvo un gran éxito en la Catedral del Ouirófano donde se enfrento esperando a puerta gayola a un toro llamado, Trasplante de Hígado al que toreo al natural sin descomponer la figura del que corto orejas y rabo con salida a hombros y por la puerta grande Y ahora en la plaza de la Vida con valor y gallardía empezara el paseíllo para enfrentarse con un toro llamado Cáncer el toro más bravo de todas las ganaderías.

Suerte maestro.

Dedicado a mí hermano Juan, el más luchador del mundo.